

## ABSTRAK

### **Suci Rahmadani, 2021:Potensi Objek Wisata Ikan Larangan Palo Banda Koto Kandis Sebagai Salah Satu Ekowisata Di Kabupaten Pesisir Selatan**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya beberapa fakta masalah yang ditemukan pada Objek Wisata Ikan Larangan Palo Banda Koto Kandis. Beberapa fakta masalah yang ada diantaranya yaitu objek wisata belum dikelola dengan baik, kurangnya promosi wisata oleh pengelola objek wisata, masih kurangnya pemberdayaan masyarakat, serta kurangnya atraksi wisata tentang pengenalan sejarah Ikan Larangan dan Monumen Tugu Piti. Tujuan umum penelitian ini adalah untuk melihat potensi Objek Wisata Ikan Larangan Palo Banda sebagai salah satu ekowisata di Kabupaten Pesisir Selatan yang dilihat dari lima indikator ekowisata. Data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, menggunakan teknik *Snowball Sampling*. Teknik ini digunakan untuk mendapatkan informasi yang lebih tepat dan memuaskan dari banyaknya informan.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menemukan beberapa potensi Objek Wisata Ikan Larangan Palo Banda Koto Kandis yaitu: 1) Bersifat alami, Ikan Larangan Palo Banda Koto Kandis memiliki potensi alam yang masih terjaga kealamiannya, kejernihan air dan pepohonan yang rimbun memberikan kenyamanan saat berada di objek wisata tersebut. 2) Berkelanjutan secara ekologi, objek wisata ini dapat bertahan dan berkelanjutan sehingga masih bisa dinikmati oleh generasi selanjutnya dengan catatan masyarakat, pengelola, pengunjung dan pemerintahan dapat menjaga alam dan budaya tersebut dengan baik. 3) Lingkungan bersifat edukatif, objek wisata ini memiliki nilai edukasi yang tinggi dimana masyarakat dan pengunjung dapat mengetahui sejarah Ikan Larangan dan Tugu Piti yang ada di kenagarian Kambang Timur. 4) Menguntungkan masyarakat lokal, objek wisata ini sangat berpotensi dalam menguntungkan masyarakat Koto Kandis, masyarakat dapat berdagang dan berpeluang kerja dalam menjalankan usaha dibidang pariwisata. 5) Menciptakan kepuasan wisatawan, objek wisata ini berpotensi dalam menciptakan kepuasan wisatawan dengan atraksi dan keindahan alam Objek Wisata Ikan Larangan Palo Banda Koto Kandis.

**Kata kunci: Potensi, Objek Wisata, Ekowisata**